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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

以下是小编整理的2024年病人家属感谢信优质，仅供参考，大家一起来看看吧。

每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。写作是培养人的观察、联想、想象、
思维和记忆的重要手段。范文怎么写才能发挥它最大的作用呢？以下是小编为大家收集的优秀范
文，欢迎大家分享阅读。

病人家属感谢信篇一

你好!

我代表我们全家向xx市人民医院致以衷心的感谢!

20xx年12月29日，我母亲突发肠穿孔，腹剧痛。在xx大医院就诊未果的情况下，于30日晨来到xx
市人民医院，由普外科xx大夫成功的做了部分切除和造瘘手术，在普外科病房10号床住院月余。

在住院期间，xx大夫及两位护士长对我母亲给予了亲人般的关怀，使我母亲在与病魔做斗争的过
程中充满必胜的信心。普外科护士们的美丽善良温柔以及干净利落娴熟的业务素质，给我们全家
留下了深刻的印象。

病人，是一个特殊的消费群体，他们拿着钱去消费(看病)，往往不能得到与钱相符合的服务，当
他们得到了与付出相一致的服务的时候，仍需要得到心灵上的慰藉。医生和护士也是一个特殊的
职业，他们在挣得自己劳动的报酬的同时，也无时无刻不在做着济人危难，救死扶伤的善举。这
是一个无尚光荣的职业。

看大病就要去xx市人民医院，一直是我的家人及亲朋好友的共识，我也一直知道xx市人民医院是
全市最好的，但我从来没有如此真切的体会到xx市人民医院会好到这个程度!在就诊和手术时充
满人性化的服务过程(特病特办，急病急办)，诊断之准确，手术之成功，以及术后对病人无微不
至的护理，仍是出乎我的意料 的，仍是使我们全家感动不已的。说到底一句话，黄大夫及普外
科护士们的敬业精神无时无刻不在感动着我和我的家人，这使我不得不拿起笔来，写这封感谢信
。

当然，我更要感谢院领导，我 知道，没有领导们的
努力没有领导们以人为本的充满人性化的和谐的
管理，就不可能有我们所享受到的以人为本的充满人性化的和谐的服务!
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这使我看到了一个没有在荣誉面前却步的时刻充满着使命感和危机感的不断发展不断前进着的充
满旺盛生命力的朝气蓬勃的人民医院，一个不负市民厚望的不断地挑战自我向着更大更强更高的
目标大踏步前进的不断取得经济效益和社会效益双丰收的xx市人民医院!

再一次深深地感谢你们 !

此致

敬礼!

20xx年x月x日

病人家属感谢信篇二

此致

敬礼!

20xx年x月x日

德阳市人民医院烧伤科：

我父亲因病住院，在医护人员的精心治疗和护理下，很快就康复出院了，在此，我们病人家属向
烧伤科的全体医护工作者表示衷心的感谢!科主任李永忠大夫、主管医师陈莉大夫、肖潇护士长
及全体护士，秉承贵院“以病人为中心”的人性化服务理念，以高度负责的敬业精神，不辞劳苦
工作，一次又一次进行检查、治疗，急病人之所急，及时缓解、稳定了父亲的病情，同时，他们
和我们患者家属进行及时沟通，使我们放心。科主任、主治医师针对父亲的病情，为减轻病人痛
苦，缩短康复时间，制定适当的治疗方案，并将病人的病情及时的告知家属，为人坦诚、知无不
言，工作细致认真，使我们深受感动。

在父亲的护理工作中，尤其要感谢白衣天使们，护士们真为我们病人家属排忧解难，给了我们全
家胜似亲人般的关爱。比如根据父亲的病情，对家属护理过程中应该注意的问题、应该做的事项
做到耐心细致的交代，大大减轻了父亲治疗和护理的痛苦，也缩短了康复的时间。还有烧伤科病
区的其他一些我们叫不出名字的白衣天使，在对父亲的护理过程中一丝不苟，尽职尽责，尽心尽
力。许许多多个深夜，不论何时随叫随到，不辞辛苦。凡此种种，许多深深的感激之情与敬意不
能一一尽述。最后，请允许我们代表父亲及全家人，再次向贵医院、烧伤科全体医护人员，表示
真诚的感谢，并致以深深的敬礼!祝医院各位领导及全体医护工作人员事业畅达、身体健康、新
年快乐!

此致

敬礼!

20xx年x月x日

病人家属感谢信篇三
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患者：张病人家属：张

请原谅我的这封感谢信来的这么晚，由于最近家里面发生很多事情(不光我父亲一个人生病)，而
且单位的工作也比较繁忙，一直没有时间静下心来表达我的由衷感谢之情。

我父亲由于一直患有酒精肝，然后恶化成肝硬化已经有3年，近期在我们地方医院检查出脾大，
血小板极低，蛋白低等一系列检查出的问题，但这不是最关键的，最要命的也是当时候最急需转
院治疗的是静脉曲张的很厉害，随时有大出血的生命危险。按当时拍的片子，原本应该头发丝粗
的毛细血管的直径已经是主静脉血管好几倍大，和手指头大小粗细。

入住地方医院的时候，我父亲行走起来十分困难，双下肢无力且时常水肿，且伴有一定程度老年
痴呆的症状。这也是住院检查的主要原因，原来也去过一些大型医院的专家门诊，基本上确诊为
肝性脑病，只是开了一些保肝、护肝、缓解骨密度(好像是)的药。根据将近半个月的检查结果，
地方医院的大夫建议我们给我父亲转院做脾切除的手术，(后来李睿大夫告诉我们脾大是由于肝
硬化造成的脾功能亢进)，片子中的脾脏的确比正常的大2-3倍。实话实说，那时候我对“介入治
疗”了解的并不多，地方医院建议我们做脾摘除手术，可我们怎么也不敢想，我父亲60岁，身体
状态很不好，血小板还低，开腹摘脾的话谁也不敢保证能不能下手术台。

佑安医院是一家治疗肝病的专科医院，来这里的病人绝大多数都是肝癌患者，我父亲的肝硬化在
这里应该算的上是小病，可是李睿大夫仍然对我父亲的病认真负责。手术前，悉心询问我父亲的
病症，认真查看之前的检查结果，由于我父亲稍微有点糊涂，大夫说完了他也复述不清，所以总
是我又去询问一次病情，而每次李大夫都不厌其烦的再告诉我一遍，甚至还在每次手术前后都拿
着片子向我讲解手术的进程和效果，这不仅是一名好大夫对自己手术水平充满信心的表现，也是
一个好大夫对自己的患者100%负责的态度，更是一种让我们病人家属从了解病情、了解手术效
果，到信任大夫，放心治疗的转变过程。

20xx年的国庆前后，经过李睿大夫为我父亲前后手术过2次，每次都是进行的脾栓塞手术。单从
血小板、蛋白、血氨的检查结果来说，可以用变魔术来形容，全部恢复了正常范围。而且通过手
术前后的2次片子肉眼观察，脾脏栓塞的效果明显，基本上变小了将近一倍，已经按李睿大夫讲
解，放的栓子是弹簧的，所以并没有一下子让脾脏的部分坏死，所以是慢慢表小的，但效果已经
如此显著。

最关键的是，原来我父亲住院的时候是坐着轮椅进的病房，而手术成功后基本上能著拐杖缓慢走
动，虽然很吃力，还没有达到能够自理的状况，但这种康复师显而易见的，给我父亲和我们家都
带来了福音。不光如此，原本比主静脉还粗的毛细血管已经变小了，因为时间还短所以还没有恢
复正常，但已经比主变成了主静脉直径的一半，一下子就减轻了随时都可能发生大出血的生命危
险。在此，我再一次代表我及我们家感谢李睿大夫的高超医术和医德，希望他能给更多的病患家
庭带来福音，愿好人一生平安。

每次手术后，李睿大夫都要去病房探望手术后的病人，亲自检查伤口，并询问病人感受，这不仅
让病人能够安心，也带给我们病人家属很多安慰。记得第一次手术进行了2个多小时，李睿大夫
穿着很重的手术服走出来的时候已经全身湿透，第一句话就是“手术很成功”，苦等的我们一下
子就轻松了，感激之情油然而生，不论是言语和行动都无法表达自己的心意，而李睿大夫只说了
一句，“给我口水喝就行了”。
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可能有的人说，做为一个病人家属怎么对病情和诊治知道的如此详细。我先声明一下，我是学动
物医学毕业的，虽然和人的医学有一定区别，但对于这些常识的理解算是相对容易。再加上有一
位尽职尽责的好大夫，每次都跟我详细解释我父亲的病情，才能使我了解的这么多。这不仅对于
当时的诊治和我们病人家属的配合有好处，还对出院的康复治疗和恢复静养有着更深远的意义。

希望您能看到这封迟到的感谢信，现在我父亲身体状态很好，原来身上暗淡的黑色已经逐渐褪去
、脸色红润，虽然行走还需要著拐杖，但我相信按照李睿大夫推荐的理疗方法是能逐渐恢复的。

此致

敬礼!

20xx年x月x日

病人家属感谢信篇四

人们都说医生是人间的"白衣天使"但我认为做为一个普通人，如果没有经历过重大手术、重大疾
病、生死关头，没有经历过需长期治疗的疾病的折磨，是不会更深切体会和理解医生这个职业的
。意外和不幸发生在别人身上叫做故事，而发生在自己身上就是事故了。

20xx年5月21日，我的两个弟弟赵俊平.赵忠平发生车祸，双双被送进临河区人民医院抢救。一个
颅脑外伤昏迷，一个肝破裂休克，情况十分危急。

夜里11时整个手术楼灯火通明，手术在紧张进行中。4个半小时后，一个(二弟)赵俊平被推进icu
重症监护室，半个小时后见张多钧大夫从icu走出来，我追上去问什情况。张多钧大夫说："没时
间了，病人肝破裂手术后，又发现一处活动性出血，还需再行手术。没有时间解释，现在是分秒
必争，主任他们还在上面等着呢"。后来我才知道，任志忠院长，孙生虎大夫、范小平大夫还有
麻醉大夫当时为了预防意外情况发生，第一次手术做完后并没下楼，就一直在楼上手术室等着。
等二弟赵俊平再次被送出手术室后，此时天已大亮。两个科室二十多名医护人员彻夜未眠奋战一
夜，暂时将我的两位亲人从死亡线上拉回。看着张多钧大夫布满血丝的眼睛，我由衷地说出：辛
苦了。张多钧大夫说：辛苦什么，我们经常就是这样。

从20xx年的5月21日到20xx年的5月21日，整整5年了，在这5年中医生、护士、病人、家人常常处
在与疾病赛跑的过程中。5年来人民医院微创外科的全体医护人员俨然已成了我们的家人、亲密
无间的朋友。常常在治疗与费用间权衡，总是为我们做出最合理有效的方案。在生死关头始终是
支撑我们最强的力量，引领我们渡过难关。

衷心感谢

所以只有默默地在心底里说：白衣天使，我真的见过，并且都是我的家人，希望世人给予他们更
多的理解。 致巴彦淖尓市临河人民院微创外科全体医护工作者!

病人家属感谢信篇五

尊敬的xx医院领导：
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您好，我是患者家属，首先我代表全家送上对贵院最真挚的祝愿，祝贵院事业蒸蒸日上，在医学
科学领域里取得更大的成绩。

此刻，作为一个患者的家属，我怀着激动的心情表达对贵院的无限感激，尤其是对秦珍珍医生及
全体医护人员的衷心感谢。在我母亲住院的近一个星期时间里，秦珍珍医生用无私的爱心和高尚
的医德为我的母亲解除了痛苦，她的一言一行、一举一动诠释着当代医生的职责操守和医道本色
。

x月x日，我母亲因感到身体不适入住红星医院中医一科，经过一系列检查，秦医生告诉我们，我
母亲的极其虚弱，需要家人全天候陪护。面对着我们，秦医生耐心、热情地为我们介绍了母亲的
病情状况，并对我们家属进行了心理疏导。听了秦医生的精辟讲解，看着她细致耐心、认真负责
的表情，我们悬着的心落下了一大半。对家属来讲，医生就是最后的心理支柱，她的言行举止影
响着患者全家，正是秦医生热情的服务，为我们解除了心里顾虑，决定积极配合医生
进行治疗。

在母亲住院期间，作为一名普通老百姓，由于我们对医学的一知半解，没少给医护人员出难题、
添麻烦，可是秦医生和中医一科的全体医护人员从来不愠不恼，总是耐心讲解，尽力满足我们的
要求。每当母亲的病情有什么变化时，秦医生和医护人员们总是及时耐心地与我们家属沟通，详
细讲解病情及治疗方案，并对我们这些六神无主的家属进行心理疏导，减轻我们的心理压力。看
着母亲的病情一天天好转，我们心里真是说不出的感激，由衷地对秦医生和中医一科全体医护人
员精湛的医术感到钦佩。我感谢在母亲治疗过程中所接触的每一位医护人员。虽然我可能连他们
的姓名都叫不出来，甚至有些人都未曾谋面，但正是有了他们默默无闻的奉献，才使得我的母亲
得到良好的医治，更使我们体验到红星医院良好的医风和医德。

现在，没有了病痛的折磨，我的母亲已经出院了。在此，我代表全体家属对秦珍珍医生及全体医
护人员表示最衷心地感谢。同时，我还要感谢医院的领导，感谢你们培养出像秦珍珍这样优秀的
医生和中医一科这样优秀的队伍。最后， 让我发自肺腑地说一句：祝愿秦珍珍医生和红星医院
医院的全体医护人员身体健康、万事如意、全家幸福!

患者家属：

年月日

猜你感兴趣

病人家属感谢信篇六

尊敬的xx市人民医院范xx院长及各级领导、医护人员：

值此秋冬交替之际，看着我父亲还能到处游走闲散的样子时；我还能吃上父亲亲自做的蒸子大米
干饭时；喝—上父亲亲手煮的香味十足的米汤时，我及家人还有我的父亲对贵医院尤其贵院呼吸
内科医师们报于无法用言语感激的心情。

为此，请接受我写这封迟到的感谢信给你们，原谅我不及时把我父亲平安的消息尽快报告给你们
，让你们对我父亲的安康依旧牵挂!
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至此我谨代表20xx年8月6日至8月20日驻贵院呼吸内科号床病人谢秀禄及家属向您们致以天天开
心、一生平安的祝福。我要感谢德阳市人民医院呼吸内科全体医务工作者的精心医治与照料才挽
救了我父亲的生命，把我及家人那种绝望的边缘硬是拉了回来，尤其是曾建明副主任医师、曾春
芳主任、秦超医师、秦碧缓医师、李医师等、谢艳护士等多位好心的医生及护士，是他们把我父
亲从绝境中拉起来，从深层的昏睡中唤醒过来，是他们用其精湛的医术、无微不至的护理硬是救
了我父的命，我及家人感激而泣，我们给曾建明副主任医师还有皮肤科的陈华全主任以及脑外科
等科其他道不出名的会诊专家更是感激其对我父亲曾经那种特重特危病人给予的特别耐心和耐性
，表现出极其优秀的医术医德行个跪拜礼!——恩人们哟，谢谢你们的医术与医德从而救了我父
的命哟，也救了我及家人那颗绝望的心哟!谢谢你们，真的是谢谢你们!

不知从何写起，也不知从何说起：在我写这封感谢信时，不禁回忆起当时入院、住院的一场场、
一幕幕，感激的心情油然而生!事起20xx年07月07日，我近八旬的父亲不慎摔倒成脑外伤而一度昏
睡不起至大疱表皮松解型药疹、双下肺炎、双侧额部慢性硬膜下血肿、左尺骨骨折术后、尿路感
染、高血压病3级极高危组、低蛋白血症、电解质紊乱等综合性病诊，从而生命垂危；看见父亲
被病痛折磨，全家人心急如焚、不知所措。

后被迫从罗江人民医院转入德阳市人民医院呼吸内科救治。贵医院呼吸内科曾建明、曾春芳带领
救治医师为我们迅速确诊了病情，制定了详细的治疗方案，并与我们家属进行了及时沟通，使我
们从六神无主到明白病因、了解病情，到积极配合治疗。忘不了秦超医师耐心认真的查房；忘不
了曾春芳主任多次亲自督导；忘不了曾建明医师加倍的耐性医治及与我们沟通；忘不了以谢艳责
任护士等精心的护理；.

你们床头床尾辛苦地忙碌；更忘不了你们分析讨论病忘情时的投入在贵医院医护人员的精心照料
下，我父亲的病情得到了及时的治疗，入院当天高烧停止，第二天体温趋于正常值，第三天就会
诊出病因进入观察、康复期，您们以全心全意的努力和付出，以高尚的医德、精湛的医术，以不
辞劳苦、任劳任怨的优秀品质!体现了精神文明建设深入基层的成果，展示了基层党组永葆先进
性的风貌，更有力地诠释了贵医院“一切以病人为中心”的高尚医德，更是中国梦真正深入老百
姓心中的具体体现。

同时，我也感谢贵医院的各级领导，感谢贵院有这么多优秀医生，感谢您们培育出像曾建明副主
任医师这样的好医生!感谢贵院行政办公室正确的指导，感谢贵院党办旗帜鲜明的为病人服务，
为人民服务!

千言万语的感谢汇成一句祝福的话：真心祝愿贵医院呼吸内科全体医护人员身体健康，全家幸福
!

此致

敬礼!

20xx年x月x日

病人家属感谢信篇七

尊敬的沈阳市第十人民医院的领导:
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首先我代表全家送上对贵院最真挚的祝福，祝贵院事业蒸蒸日上，在医学科学领域里取得更大的
成绩。

此刻作为骨科二病房患者栾昊的家长，我怀着无比激动的心情表达对贵院的无限感激。尤其是对
赵燕邦主任、邢志德医生、席琳护士长及全体医护人员的衷心感谢!

我儿子栾昊在6月12日晚21：30打篮球时突然足跟部剧烈疼痛，需要到医院就诊。因为我爱人的
同事在骨科二病房做的股骨头置换术非常成功，不但花钱少，而且术后恢复良好，因此这次孩子
受伤马上想到也来贵院就诊，跟爱人的同事要了骨二科赵燕邦主任的电话，冒昧的打过去，讲述
病情后，告诉我跟腱断裂的可能性很大，8小时内必须做手术治疗。儿子起初不太相信只是一个
简单的跳跃怎么会跟腱断裂，赵主任在电话里对问题做了耐心细致的解答，儿子决定接受手术治
疗。22:10当我们来到医院时，赵主任已经等在医院，看到他们，我心里万分感激，感谢他们对
患者的真心付出。赵主任安排对我儿子进行了各项检查，确定是跟腱断裂，必须马上安排手术。
00:30推入手术室，3:20手术顺利结束。

作为患者家属，我们想表达一下感激之情，但是都被婉言谢绝!这次我深切的体会到市十院真的
很好!在就诊和手术时充满人性化的服务过程(特病特办，急病急办)，诊断之准确，手术之成功，
以及术后对病人无微不至的护理，仍是出乎我的意料的，仍是使我们全家感动不已的。说到底一
句话，朱永主任、赵燕邦主任、邢志德医生及骨科二病房护士们的敬业精神无时无刻不在感动着
我和我的家人，这使我不得不拿起笔来，写下这封感谢信。

当然，我更要感谢院领导，我知道，没有领导们的努力，没有领导们以人为本的充满人性化的和
谐的管理，就不可能有我们所享受到的以人为本的充满人性化的和谐的服务!

这使我看到了一个没有在荣誉面前却步的时刻充满着使命感和危机感的不断发展不断前进着的充
满旺盛生命力的朝气蓬勃的医院!

现在我的孩子已经出院，再一次深深地感谢你们!

家属：刘月琴

20xx.6.19

病人家属感谢信篇八

西安交通大学第一附属医院:

我的老伴她今年75岁了，五个月前突发疾病，当时情况非常危险，幸运的是在交大一附院普通外
科医护人员积极救治、精心护理下已逐渐康复。

在普外科治疗的这五个月里，我真正感受到了这是一个医德高尚、医术精湛，极具战斗力、团结
的集体，王春荣教授和他所带领团队的每个成员，对患者总是尽心尽力、精心医治，每一次来到
我们面前，带给我们的总是一种温暖，每当见到他们就增加了我们抗病的勇气、信心。尤其在我
情绪低落时，王教授总会拍拍我的肩膀说：“有我们呢，不用担心，不要放弃、要坚持!让我们
一起努力!”乔丽娜、金鲜珍护士长带领的护理团队，待患者如亲人，对患者的困难总是给与主
动帮助。不管任何时候只要有问题找护士，不管问谁都能得到及时解决，即使不是我们的责任护

                                                   7 / 8



ECMS帝国之家 zhann.cn
致力于帝国cms插件和二次开发

士也没有任何推诿。责任护士换了一批批，虽然已经很熟悉了，在做治疗时仍然还要拿出腕带进
行查对，输液时都会仔细的讲今天打的是什么液体、什么作用等等，不是一两个人这样做，而是
每个人都能做到这么专业，对待工作都能认真负责。虽然我已80高龄，但这里的护士我都能一个
个直接叫出她们的名字：马华、张素清、樊惠、宋钰，虽已轮换到a区还是会经常过来看望我老
伴，还有刘萍、陈妮、刘小利、梁秀君、孙菲、张婷等她们都是那么亲切，实习生张薇也会关切
的问：爷爷这两天来了没?因为我老伴的伤口和造口距离很近，护理起来很困难，乔莉娜、金鲜
珍2位护士长，还有换药中心阮瑞霞教授，三位造口治疗师经常一起商量讨论、迎难而上，最终
解决了我们最大的困难，迎来了我老伴康复的胜利。

这里的每一位医护人员都是医德高、医术好、对待病患堪比亲人。住院五个月期间，我们也更换
了一批批病友，对医生、护士评价都是如此，从一入院时的精心安排，到术前术后耐心细致的准
备、讲解、照顾，他(她)们对待工作认真、敬业的精神让我们佩服，这是我和其他患者共同的心
声。

医院有这么好的风气，这么好的医护团队，作为家属我们真的感激不尽，呼吁社会应该多宣传这
样优秀的事迹，让医护人员得到更多的理解和尊重，让更多的正能量得到宣传，促进医患关系的
和谐发展。

20xx年x月x日

更多 书信范文 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/shuxin/
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